



17 Pièces

671 m²

Réf. W-02VT8W

28 000 000 €

Cap d'Antibes
Maison à vendre (06160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située sur la côte ouest du Cap d'Antibes, à proximité de l'hôtel du Cap-Eden Roc, somptueuse propriété de style contemporain, construite en 2018, sise sur un terrain de 5020m2 avec deux piscines et parc paysager. Totalisant 10 chambres, la propriété se compose d'une villa principale sur deux niveaux, d'une maison d'amis ainsi qu'un appartement pour le personnel. Située en position dominante, sans vis-à-vis, la villa principale se compose comme suit: Au rez-de-jardin, une entrée avec rangements et ascenseur, salle de cinéma avec enceintes intégrées, cave à vin climatisée, 6 chambres avec ...

Located on the west coast of Cap d'Antibes, near the Cap-Eden Roc hotel, a magnificent contemporary-style property, built in 2018, sets on 5020m2 of land with two swimming pools and landscaped park. With a total of 10 bedrooms, the property consists of a main villa on two levels, a guest house and a staff apartment. Located in a dominant position, not overlooked, the main villa is composed as follows: On the garden level, an entrance with storage and elevator, cinema room with integrated speakers, air-conditioned wine cellar, 6 bedrooms with dressing room and en-suite bathroom, laundry room and ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

